
 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の卓話 

横浜マリノスの地域営業について 

牧野内 隆氏（㈱横浜マリノス） 

横浜マリノスは横浜市・ 

横須賀市・大和市の３市 

をホームタウンにして活 

動しています。ホームタ 

ウンにおけるマリノス関 

心度向上・スポーツ振興・ 

地域課題解決など、マリノスを通じた「街」への新た

な価値創造で活動しております。横浜マリノスはサッ

カーＪ１リーグで昨年は優勝させていただきました。

横浜マリノスは３つの事業に分かれています。１つ目

は競技という「サッカー」選手強化、優秀な選手を捜

してくる、施設整備など。２つ目はサッカーを通じて

チケット、グッズ販売、パートナーシップからのフィ

ーをいただいております。３つ目は「地域事業」Ｊリ

ーグは地域密着を掲げています。各クラブがホームタ

ウンを持っており、地域密着の社会貢献を行っており

ます。地域のスポーツ文化の形成への貢献、持続的な

地域社会形成への貢献を思っております。スポーツ文

化の形成への貢献は「するスポーツ」「見るスポーツ」

「支えるスポーツ」全て貢献させていただいておりま

す。この先も地域に必要とされる側であっていきたい

と思っております。 

出席報告 

● 会員数 ３４名     欠席 ８名 

本日の出席率  ８０．６５％  

例会記録 

● 点鐘  鈴木 彰 副会長 

  司会  亀田 淳 幹事 

斉唱  奉仕の理想 

ＭＭ２１ＲＣの歌 

ゲスト 

●牧野内 隆氏（スピーカー） 

 

会長の時間鈴木 彰 副会長 

本日は岩堀会長の代理で点鐘させていただきまし

た。コロナがおさまっていないので困っています。

今年はインフルエンザのワクチンを早めにしてい

ただきたいと思います。今シーズン、熱が出た場

合コロナなのかインフルエンザなのか検討つかな

いです。飛沫を防ぐため、病院でインフルエンザ

検査を行わないところが多いです。ですから、イ

ンフルエンザのワクチンをおすすめします。最後

になりましたが、本日の卓話よろしくお願い致し

ます。 

 

幹事報告亀田 淳 幹事 

●本日例会後、３０周年準備委員会開催致します。

ご出席お願い致します。 

 

●次回の例会終了後、理事会がございます。よろし

くお願い致します。 

 

委員会報告 

●社会奉仕委員会         本城委員長 

８月２６日(水)聖灯看護専門学校にて奉仕活動を

無事行ってきました。テントの寄贈、献血活動協

力の品を１５０個寄付致しました。聖灯看護専門

学校より感謝状をいただきました。会長幹事をは

じめ、ご参加していただいた会員さん、お疲れ様

でした。 

 

 

会長 岩堀 將     幹事 亀田 淳  

2020～21 年度 

RＩ会長 ホルガー・クナーク  

ロータリー：ロータリーは機会の扉を開く  

ROTARY：Rotary Opens Opportunities  
 ２０２０年 ８月３１日（月）  

 
第１２５９回  例 会  

晴 



●青少年奉仕委員会        松永委員長 

８月２４日青少年奉仕委員長会議がありましたの

で、ご報告致します。初めての試みでＷｅｂ開催

も導入しての会議開催でした。内容はガバナー・

各委員長の地区活動の説明、ｸﾞﾙｰﾌﾟﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝ等。

インターアクトの活動やローターアクトの活動に

関しても話し合いました。 

 

ニコニコ報告 

●亀田 淳幹事 

 牧野内隆様、本日の卓話宜しくお願いします。 

 

●杉浦 武胤君 

 安倍首相の辞任発表がありました。以前よりテレ

ビで拝見していて疲れが表われていました。致し

方ないです。コロナがなければインバウトもあり、

経済成長も続き、忖度はあったが外交面でもよく

やっていただきました。お疲れ様です。ご健康の

回復を願います。さて、地元の菅官房長官が本命

の首相候補になってきました。どのように展開さ

れるか期待したいです。 

 

●松島 誠君 

 ほとんどの会議、学会、研究会がＷｅｂ開催とな

り、だいぶ慣れましたがいささか寂しいです。 

 

●鳥山 直温君 

 ８月２６日社会奉仕委員会の皆様には聖灯看護専

門学校での献血に御協力いただきありがとうござ

いました。又クラブからのテントの寄贈ありがと

うございました。 

 

●山田 晃久君 

 ７年８か月続いた安倍長期政権がコロナ禍での心

労か、持病が再発したとのことで先週、辞任を表

明されました。今朝の日経新聞によると、安倍首

相在任中の実績については、７４％の方が評価す

ると答えています。改めて、トップの責任の重さ

を学ばせてもらいました。 

 

●水谷 栄寛君 

 明日から９月になります。残暑が厳しいようなの

で皆様お身体ご自愛下さい。 

 

●西郊 良光君 

 本日の卓話楽しみにしています。 

 

●成田 一久君 

 安倍首相も辞任表明され、次の首相が誰になるの

でしょうか？経済成長をする事を期待します。 

 

●松永 友実子君 

 先週の青少年奉仕委員長会議を報告させていただ

きます。 

 

●小野瀬 輝君 

 横浜マリノス、牧野内隆様、本日の卓話よろしく

お願い致します。 

 

●斎藤 和幸君 

 先の見えないコロナの第２波拡大、安倍政権の退

任等また一つ新たな時代を迎えておりますが、ま

ずはコロナに感染しないよう最善の注意を払い

日々楽しく過ごしたいと思います。 

 

●ニコニコに協力して 

 鈴木  彰君、中村  一巳君、安藤  匡君、     

本城  明君、川田  哲君、永田  博司君、      

工藤 進一君、細貝 嘉満君、安藤 晋平君、    

加藤 成基君、吉田 雄一郎君、前川 由美君、   

和島 孝之君、吉永 道德君 

 

合計 25口 36,000円 

 

 

 

 

 

 

●前川 由美君   ９月 ３日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1260

回 

令和２年 

９月 ７日(月) 

働き方改革に向けた、 

効果的な RPA活用  

武田 博之氏(㈱横浜電算) 

1261

回 

令和２年 

９月１４日(月) 

「With.コロナ時代」企業に 

求められるﾘｽｸﾏﾈｰｼﾞﾒﾝﾄ 

大戸 菜摘氏 

（あいおいニッセイ同和損保） 

 令和２年 

９月２１日(月) 
休会（祝日） 

クラブ会報委員長：吉田 雄一郎 君  


